



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель *Общество с ограниченной ответственностью «Литейно-Прессовый Завод «Сегал»*,
Manufacturer *ИНН2458008580*,
Casting-Extrusion Plant "Segal", Limited.

Адрес *Россия, 660111, г. Красноярск, ул. Пограничников 42, строение 15.*
Address *Building 15, 42 Pogranichnikov str., Krasnoyarsk, 660111, Russia.*

Изделие*
Product*

Крышки водогазонепроницаемые судовых сходных типов "ПЕ", "ПФ", "ПГ" и световых люков типов "А" и "Б".
Ship's water and gas tight companion hatch covers of "ПЕ", "ПФ", "ПГ" types and skylight covers of "А" and "Б" types.

Код номенклатуры *03060400*
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

гл. 7.7 ч. III "Правил классификации и постройки морских судов" (2020); п. 3.9 ч. IV "Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов" (2020).

Chapter 7.7 of Part III of the "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships" (2020), Chapter 3.9 and Annex I of Part IV of the "Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships" (2020).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до *24.08.2025*
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи *24.08.2020*
Date of issue

№ *20.50976.130*

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.

(подпись)
(signature)

Сергиенко И.И. / I. Sergienko
(фамилия, инициалы)
(name)

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.